



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 077/2024

### **AGUA PARA EL FUTURO: RENOVACIÓN DEL POZO ALBERT EINSTEIN EN SAN MATEO OTZACATIPAN.**

- *Beneficia a más de 25 mil toluqueños.*
- *Se otorgan 120 tinacos a las comunidades de las delegaciones afectadas.*

**Toluca, Estado de México, 9 de febrero de 2024.-** Para continuar con los trabajos realizados y garantizar el abasto del agua en el municipio beneficiando a familias de diversas localidades, se realizó la entrega del renovado Pozo Albert Einstein en la delegación de San Mateo Otzacatipan.

La necesidad apremiante de enfrentar los retos ambientales y climáticos que impactan a la ciudad y al mundo entero, son un tema de vital importancia, señaló el Presidente municipal de Toluca, Juan Maccise, durante la entrega de esta obra. La renovación del pozo representa un alivio inmediato para las delegaciones del centro y norte, pues es parte de la estrategia hídrica que impulsa el Ayuntamiento de Toluca, a través del organismo de Agua y Saneamiento, la cual sienta las bases de un compromiso continuo por el cuidado del medio ambiente y la participación de la ciudadanía.

A fin de apoyar a las familias que solicitan el abasto agua mediante pipas hasta sus domicilios, el Alcalde otorgó vales para 120 tinacos que servirán como recolectores y serán entregados a comunidades como la Teresona, Universidad, Barrios Tradicionales, Árbol de las Manitas, Sánchez y Morelos. Asimismo, se equipó con más de 30 uniformes a los miembros de la Brigada de Fugas y Desazolve, para asegurar así la provisión de agua, la seguridad y estabilidad de la población.

#### Campaña de descuentos

Esta acción también es el inicio de programas esenciales, como el de Borrón y Cuenta Nueva, con descuentos en derechos de agua potable y el programa de permisos para descarga de aguas residuales. Estas medidas implementadas por el Presidente Maccise, muestran el enfoque integral para abordar la emergencia en las 17 delegaciones afectadas por la reducción del Sistema Cutzamala.

El comienzo de la Caravana de la Reconciliación con el Agua, junto con al arranque del pozo Albert Einstein beneficia a más de 25 mil habitantes y contrarresta las reducciones.



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Estos beneficios tangibles y acciones coordinadas reflejan el firme compromiso del gobierno municipal con la comunidad para abordar de manera efectiva los desafíos del suministro de agua mediante la solidaridad, en favor del bienestar de Toluca y las futuras generaciones.